

# Oficina de DD. HH. de la ONU acepta prórroga hasta octubre del 2014

Ayer se le extendió oficialmente el mandato en Colombia a la oficina de Derechos Humanos de Naciones Unidas hasta el 31 de octubre del 2014, lo cual tiene como fin enviar un mensaje a nivel internacional de que en el país las condiciones han cambiado y se respira un ambiente de mayor tranquilidad a pesar de que el conflicto armado continúa vigente.

## Política

La alta comisionada de la ONU en este tema, Navi Pillay, aseguró que su despacho "acepta" esta prórroga, pero reiteró que su trabajo en el país sigue siendo necesario para "tratar" de acercar a las partes en confrontación.

Tras un encuentro con el presidente Juan Manuel Santos en la Casa de Nariño, Pillay se dirigió en la tarde de ayer a la Cancillería, donde junto a la cabeza de este despacho, María Ángela Hol-



Santos y varios ministros recibieron en palacio a Navi Pillay. Presidencia

guín, entregó una declaración relacionada con la decisión de Colombia.

"No será fácil sobreponerse a todas las tensiones que ha vivido la sociedad (colombiana) como consecuencia de este conflicto", precisó Pillay, quien agregó que el objetivo de su oficina es "ver a Colombia unida y a todos los colombianos disfrutando de los derechos humanos".

Holguín, por su parte y siguiendo la línea de Santos,

ratificó que en Colombia la situación en materia de derechos humanos ha cambiado y que, por eso, la presencia de la ONU ya no es tan necesaria como hace 16 años.

La alta comisionada de Derechos Humanos de la ONU culmina su visita de una semana a Colombia hoy con una rueda de prensa que ofrecerá desde Bogotá para dar sus puntos de vista sobre la situación humanitaria en Colombia.